

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. José Antonio BERMÚDEZ DE CASTRO Y Dña. María Jesús MORO ALMARAZ, Diputados por Salamanca, , pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

¿En qué situación se encuentra el expediente administrativo del proyecto de construcción de la obra "continuidad de la Autovía de la Plata A-66 en su tramo de conexión con la Autovía de Castilla A-62 en la zona oeste de Salamanca ("enlace Buenos Aires") y qué avances se han producido desde Noviembre de 2021 en que el gobierno, en respuesta parlamentaria, nos indicó que dicho proyecto estaba en fase de redacción?



Madrid, 29 de junio de 2022

Fdo:
LOS DIPUTADOS



Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL